

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan	: SDIT AL Khusna Sidorejo
Kelas / Semester	: IV (Empat) / 1
Muatan Pelajaran	: Matematika
Materi	: KPK dan FPB
Alokasi Waktu	: 2 x 35 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui pengamatan **tayangan vidio** melalui youtube, Peserta didik mampu **menjelaskan dan menentukan** Bilangan Prima, kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dan faktor persekutuan terbesar (FPB) dan dari dua bilangan berkaitan dengan kehidupan sehari-hari dengan tepat. (*Comunication, ICT*)
2. Melalui pengamatan **tayangan vidio** melalui youtube, Peserta didik mampu **menyelesaikan masalah** yang berkaitan dengan faktor persekutuan, kelipatan persekutuan terkecil (KPK) dan faktor persekutuan terbesar (FPB) dan dari dua bilangan berkaitan dengan kehidupan sehari-hari dengan tepat. (*HOTS*)

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru melakukan pembukaan dengan salam2. Berdo'a bersama-sama melalui Grup Whatshapp. <i>Religijs (Orientasi)</i>3. Guru mengirim link absensi http://gg.gg/Absensi_4_sditalkhusna untuk mengecek kehadiran siswa. Melalui grup whatshapp (<i>Comunication, ICT</i>)4. Siswa mendengarkan lagu nasional yang dikirim guru lewat whatshapp. <i>Nasionalisme</i>5. Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (<i>Apersepsi</i>)6. Memberikan gambaran tentang tujuan pembelajaran (<i>Motivasi</i>)7. Siswa diminta membaca buku cerita (2-3 paragraf) secara bergantian menggunakan voice note whatshapp. <i>Literasi</i>	10 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memulai pembelajaran dengan mengirimkan vidio yang berisi materi tentang FPB & KPK. (<i>melalui grup Whatshapp</i>) https://www.youtube.com/watch?v=9ixrAybTSEo2. Siswa diminta menyimak tayangan vidio pembelajaran.3. Setelah vidio selesai, guru memberikan kesempatan	50 menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
	<p>kepada siswa untuk bertanya.</p> <ol style="list-style-type: none"> 4. Guru mengarahkan siswa untuk mengerjakan tugas yang disediakan guru. 5. Siswa yang telah selesai mengerjakan tugas mengirimkan tugasnya melalui chat pribadi whatsapp untuk kemudian diberi nilai oleh gurunya. 	
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru memberikan kesimpulan pembelajaran. 2. Guru memberikan motivasi dan nasehat kepada peserta didik, pentingnya hidup bersih dimasa pandemi dengan mengikuti protokol kesehatan. 3. Mendengarkan lagu nasional untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air. (<i>Nasionalisme</i>) 4. Kegiatan pembelajaran ditutup dengan doa yang dipimpin oleh salah satu peserta didik dan diakhiri salam oleh guru. <i>Religius</i> 	10 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Sidorejo, Nopember 2020
Guru Kelas 4

KALIM, S.Pd I

HANIK EKAWATI, S.Pd